

Zum Schluss

Auf Basis der bereits bekannten Traxx-Modelle in Spur H0 hat ACME ein weiteres fein detailliertes Modell ausgeliefert, welches sich durch und durch sehen lassen kann und auf der Modellbahnanlage vielfältig eingesetzt werden kann. Sogar der Betrieb mit gesenktem Stromabnehmer ist für einmal vorbildrichtig.

Die Modelleisenbahner können sich auch beim Schweizer Distributor KML bedanken, dass er die Initiative ergriffen und das finanzielle Risiko einer Schweizer Sonderserie dieses attraktiven Modells auf sich genommen hat.



Fast wie im Original: Blick auf die auf den nächsten Einsatz wartende Rem 487 001 vor dem Depot Spiez.



Die SRT Rem 487 001 ist unterwegs als Lokzug auf der Anlage. Genau wie beim Vorbild, welches ebenfalls ab und an als Lokzug in der Schweiz anzutreffen ist.